
Congreso rechazó los 9 
Cls. salario de cosecha 

Por no ser la fijación de salarios una atri
bución legislativa, el Congreso rechazó ayer 
la petición de FECCAS y UTC de aumentar 
a 9 colones diarios el salario mínimo de co
secha. 

El pleno legislativo conoció ayer el dicta
men desfavorable de la comisión de Trabajo 
y Previsión Social, que estudió la solicitud 
de las agrupaciones campesinas'y e pronun
ció en contrn de la aprobación del aumento, 
ya que la Asamblea Legislativa es incompe
tente para decretarlo, pues el Código de Tra
bajo señala el procedimiento para ello. La 

comisión explica en su dictamen que confor· 
me al Código de Trabajo, es función del Con
sejo del Salario Mínimo realizar los estudios 
pertinentes y proponer las tabla pro,•isíona
les de salarios, las que luego deben ser estu· 
diadas por el Ministerio de Planificación y si 
éste la aprueba, el Ministerio de Trabajo y 
Previsión Social se encarg" de decretarla,. 

Recomendación 

La cornisiém acordó y así lo hac constar 
en su dictamen, transcribir la petición de la 

Creará en El Salvador 

Bolsa de Valores BCR 
La creación de una Bolsa de Valores en El Salvador, 

patrocinada por el Banco Central de Re erva (BCR), anunció 
el doctor Guillermo Hidalgo Qüehl, presidente de la in•ti· 
tución. Fue durante recepción ofrecida antenoche a Jos di· 
rectores de los pabellones de los paise participantes en la 
Feria Internacional, comerciantes, industriales y gente de la 
banca salvadoreña, en el Stand 
del BCR. en la F!ES. 

El doctor Hidalgo Qüehl, expre. 
só que es de urgente necesidad 
la creación de una Bolsa de Va· 
lores para estabilizar e incremen
tar las transacciones comerciales. 

Por oLra parte hizo un análisis 
de la situación económica del pais 

la cual según las estadlsticüs 
mostradas a través de diapositi
vas. muestran un balance favora
ble. 

Explicó que las cuentas nacio
nales habían tenido un incremen
to considerable en 1975. con rela· 
-- Pasa a la página 67 --

El Salvador tiene imagen de 
trabajo en pueblo israelita 

"La ima«en del pueblo salvadoreño que tienen Jo is
raelitas, es J; de un gran pueblo trabajador y hospitalario", 
dijo ayer el embajador de Israel Yaacov Deckel. Su expre· 
sión de simpatia para nuestro pais fue durante los actos 
dedicados a Israel, en la VII Feria Internacional ele El Salva· 
vador (FIES). "El azul y blanco de la bandera ele mi pais 

moral y humano de sus hombres". 

-- Pasa a la página 39 --

Hoy celebran su 
día e1i la Feria 
Japón-Yugoslavia 

y la de este país. al que quiero 
y respeto, sintetizan aún más el 
parenlesco de nuestros pueblos", 
agregó. 

"Recuerdo que en 1973 veía un 
documental sobre El Salvador por 
la televisión, en mi casa ea Je-
rusalén, reíirió, y me dije que 
serla una gran felicidad conocer 

··El cielo me oyó. y aqu.í estoy 
en este bello país desde 1974 en \ 

que se fundó la primera embajada 
israelí en El Salvador'', indicó. 

-Foto de LA PRENSA por P.amln:i. P 

ASESORJA.- Amplia asislcnci• 
técnica recibirá el sector industriar 
salvadoreño del ICAITI. Informa. 
Ing. Jaime F'rancisco González. 

Otra vez en la Feria 

a ese pequeño país, geográfica· Por otra parte. dijo que Israel 

mente; pero grande en el valor -- Pasa a la página 67 

DOCE MILLONES. Salud Pública abrió ayer las 

plicas para la compra de doce millones de colones 

en medicamentos para dotar los diversos centros 

de salud y hospitales que funcionan en I� Repúbli

ca. Participan más de ciento ochenta firmas na· 

cionales y extranjeras. Para el trece de diciembre 

está programada la apertura de plicas para la 

compra de equipo por más de siete millones, para 

los centros en construccióa. 
-Foto de LA PRENSA. Por f'lorn G 
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La maqueta del moderno hCrO
puerto Internacional "Cuscatlán". expone la CEPA en el Pabellón 
Centroamericano No. l de la Vll Feria (foto superior). Abajo en el 
.. stand" del l\10P. se da a conocer el sistema de con<;¡Lrucclón de la 
morierna \•ia San Salvador Co1nalapa, qt.:e ser;_\ finalizad;.1 conjunla 
mrntc con la terminal aérea. -Foio dt· '-"' Pm.s"" pnr f'IOf'tt e 

Señalan pe1:.igro que el país 
tenga que importar azúcar 

El l>eligro de que El Sal\'ador se convierta en país im· 
portador de azúcar, de pué ele ser exportador, señalan pro
ductores ele caña, al no tomarse las medidas que consideran 
necesarias .v urgentes que permitan al gremio coHtinuar sus 
siembrns. Dijeron que la situación en general es aflictiva a 
causa de que los precios del mercado internacional y los del 
consumo interno del azúcar han 
vuelto incosteable el cultivo de la <lf" reemplazar r¡;ciJmenlc, se co
carla. Lo que sucede. se agregó, rre PI riesgo de que a corto plaw 
es Que como dicho cultivo se pue -- Pasa a la fHigina 8 1  

De1uandan explicar a qué 
na viera beneficiaría ley 

"El diputado Dr. Jo e Francisco Guerrero haría bien en 
explicar a qué empresas navieras del país beneficiaria una 
ley ele r.e,er\'a de Carga como la que tiene interé · en que se 
apruebe", dijo el presidente de la Asociación Nacional ele Ja 
Empre'ª Privada (ANEP). Al entrevistarlo acerca del tema 
que ha ,·eniclo debatiéndose en los últimos días, el seiior 
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Lemus O'Byrne manifestó que ha
bla Jeido con mucha atención las 
últimas declaraciones hechas por 
el diputado Guerrero afirmando 
que una Je�· como la ad\·ersada 
no aumentaría Jo3 fletes maríti 
rnos. 

Sobre esto. et pre!)1dente de 
ANEP expresó que serla muy del 
caso y conveniente que el Dr. Jo 
sé Francisco Guerrero. como 
miembro de Ja junta dir<.."<::tiva de 
la empresa Armadora Maritima 
Salvadoreña (AR�1ASALJ. diera a 
conocer cómo opera ría y a qué 
compañías navieras ··nacionales·· 
beneficiaria una ley como la que 
él defiende y liene mte: rf!:; en que 
sea dictada. 

Reiteró que ANEP ad\·ersa cual 
quier proyecto de establecer una 
ley como la de Reserva de Car· 
ga por la com•icción que existe 
de que vendría a encarecer los 
fieles maritimos. También dijo 
que ya ANEP ha expuesto varias 
-- Pasa a la página -t6 -.-


